

# けやき



高井戸小学校 けやき学級 TEL&FAX 03-3334-1299

No. 434 R5 9月号

## 「楽しい2学期を」

副校長 廣野 寛子

長い夏休みが終わりました。

今年の夏休みは、新型コロナが5類に移行されて初めての夏休みということもあり、普段とは違う充実した時間をお子様と過ごせたご家庭も多かったと思います。

けやき学級では、保護者の方の送迎のご負担のおかげで、通級のお子さんたちが学ぶことができています。ご自身の生活もお忙しい中、いつもありがとうございます。

2学期は、今まで学んできたことが積み重なり、保護者の方もお子さんも成果が少しずつ実感できるようになってきます。頑張ったからできた。→できたから楽しい。→もっと頑張ってみよう。そんな素敵なサイクルを作っていきましょう。2学期もよろしくお願ひします。

| 9 月  |   |                                      |    |
|------|---|--------------------------------------|----|
| 4    | 月 | 避難訓練 (AM)                            |    |
| 5    | 火 | 都難言協 城西ブロック研究会                       |    |
| 12   | 火 | 都難言協 専門研究会                           |    |
| 18   | 月 | 敬老の日                                 |    |
| 20   | 水 | 高井戸小 理解啓発授業                          | 一部 |
| 27   | 水 | きこえグループ                              | 一部 |
| 30   | 土 | 高井戸小 土曜授業日                           |    |
| 10 月 |   |                                      |    |
| 3    | 火 | 専門家診断 (AM)<br>都難言協 城西ブロック研究会         | 一部 |
| 6    | 金 | けやき学級 保護者向け講演会 10時15分~12時            | 一部 |
| 9    | 月 | スポーツの日                               |    |
| 10   | 火 | 都難言協 専門研究会                           |    |
| 11   | 水 | きこえ小中交流会                             | 一部 |
| 13   | 金 | ~18日 (水) 継続ケース会議期間<br>※16 (月) は午前のみ  |    |
| 14   | 土 | 高井戸小 土曜授業日<br>保護者向け理解啓発 9時25分~10時10分 |    |
| 18   | 水 | 職員会議                                 | 一部 |
| 23   | 月 | ~27日 (金) けやき学級個人面談週間                 |    |
| 26   | 木 | 高井戸小 就学時健診                           |    |

現時点での予定です。変更になる場合もあります。

## 在籍学級担任連絡会

8月1日（水）午後、在籍学級担任会を行いました。

ご多用の折、ご参加いただきまして、ありがとうございました。

今年度は、けやき学級の紹介、主訴別の概要説明や教材紹介の他、指導室の施設見学や情報交換を行いました。

アンケートへのご協力もありがとうございました。今後の参考とさせていただきます。今後も連携を大切にしながら通級指導をすすめていきます。

## けやき学級～わくわく夏まつり～（全体交流会）

8月30日水曜日、3階オープンスペースにて夏まつりを開催しました。様子を一部紹介します。

今年度は子どもたちがお店屋さん、お客さんになってグループごとに活動しました。「まとあて」「ヨーヨー釣り」「かんつみ」「わなげ」「スーパーボールキャッチ」の5つのコーナーがあり、初めて会う友だちと仲良く協力し合いながら楽しみました。

お店屋さんとして「いらっしゃいませ!」「ありがとうございました!」という声や、お客さんが困らないようにてきぱき動く姿がいたるところで見られました。また、ゲームに挑戦している友だちに「頑張れ!」「すごい!」と励ましの言葉をかける姿も多く、夏まつりの中で子どもたちの様々な成長が見られ、嬉しく思いました。大勢の保護者の方々のご協力もあり、今年度も子どもたちの笑顔溢れる夏まつりとなりました。

2学期も元気に通級して来てほしいと思います。

### ～子どもたちの感想～（一部をご紹介します。）

- ・店員をしている時、最初はいっぱいお客さんが集まってきたけど途中でひまになった。でも、最後もいっぱいお客さんが来てくれて嬉しかった。
- ・説明を頑張った。
- ・色々なゲームで得点がとれて嬉しかった。
- ・まとあてが楽しかった。またやりたい。
- ・おみやげがもらえて嬉しかった。
- ・知らない友だちだから緊張したけど、回りたいところが一緒でよかった。

